



PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 26.11.2009: Christian Köhler neuer Hauptgeschäftsführer des Markenverbandes

Christian Köhler, 51, wird zum 01. Januar 2010 Hauptgeschäftsführer des Markenverbandes. Damit übernimmt erstmals ein Manager mit Marketing- und Vertriebserfahrung die Führung der Geschäfte in Berlin. Christian Köhler, der zur Zeit ein selbständiges Beratungsunternehmen leitet und in verschiedenen Aufsichtsgremien mitarbeitet, war in den letzten Jahren u.a. in Geschäftsführungspositionen bei EFFEM, KRAFT FOODS und TCHIBO tätig. Der in Berlin und Chicago ausgebildete Wirtschaftsingenieur, der verschiedene Lehraufträge für Markenführung und Management inne hat, ist ein ausgewiesener Markenexperte, der als Insider der Konsumgüterindustrie ausgeprägte praktische Erfahrung und genaue Kenntnis aktueller Marketing- und Vertriebsfragen hat.

Herr Köhler tritt mit der Übernahme der Hauptgeschäftsführung des Markenverbandes auch in die Geschäftsführung der MARKENARTIKEL Service GmbH ein.

Der 1903 in Berlin gegründete Markenverband ist als branchenübergreifender Bundesverband für Unternehmen der markenorientierten Konsum-/Gebrauchsgüterindustrie und Dienstleistungswirtschaft der größte Markenverband weltweit. Seine Mitglieder stammen schwerpunktmäßig aus den Bereichen Nahrungs- und Genussmittel, Haushaltswaren, Mode, Kosmetik, pharmazeutische Produkte und Telekommunikation.

Ansprechpartner:

Michaela Jobb
Referentin Verbandskommunikation
Tel.: 030/20 61 68 13
Mobil: 0175/430 47 34
m.jobb@markenverband.de

Markenverband e.V.
Unter den Linden 42
10117 Berlin
<http://www.markenverband.de>